
De manière générale, ce qui me

rend heureuse, c'est de voir

quelqu’un rire !!! Et oui il en

faut peu pour être heureux ! Et

sinon, je dirais de manière plus

profonde que ce qui me rend

heureuse, c'est d'appuyer sur le

déclencheur de mon

appareil-photo !!! La photo est

une grande passion que j'ai

depuis toute petite et je ferai

tout pour que cela devienne mon

métier.

Adeline 19 ans Paris
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